
最新成立教育协会申请书(大全5篇)
在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。相信许多人会觉得范文很难写？接下来小编就给大家介
绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

成立教育协会申请书篇一

尊敬的校领导：

我是本校电气与控制工程院的一名学生，因为热爱大学生活，
热爱学生活动，希望通过组织社团为我校的学生社团活动发
展贡献自己一份微薄之力，现如今大学生缺少体育锻炼，缺
少团体活动，我热爱体育运动，希望和其他同学一起在锻炼
中建立友谊，加强身体素质，并在此过程中锻炼自己的综合
素质，于是向校学生递交此社团申请书。

概述：我和同伴们成立这个社团，虽然组织经验少，个人能
力有限，但我相信，在我校团委、学社联的支持帮助下，在
我们协会筹备人员不懈的努力下，我们的协会一定会很快成
立并发展起来，我们有理由相信，随着我们演讲社的成立，
我们学校的社团活动定会得到新的发展。

我愿以我百倍的热情和激情，努力管理好社团，服务好会
员(具体活动见社团章程)。

望给予批准，此申请书如有不足之处还望老师、学长给予帮
助指正!万分感谢!

此致

敬礼



申请人：___

20__年__月_日

成立教育协会申请书篇二

尊敬的体育局领导：

您好!首先非常感谢抽出宝贵时间来阅读这份申请书。我们是
一群热衷于足球运动者，我们有着自己的兴趣爱好，但是我
们市却没有一个给众多足球爱好者共同学习，以提高实践能
力的平台，因此我们恳请申请成立以个足球协会，一个发扬
体育健身性质的协会，一个为体育事业奉献自己力量的协会，
一个发展我们资兴足球的协会。相互探讨作为世界上最受欢
迎的运动，在郴州足球受到了很多同学的喜爱，为了能使足
球运动在资兴更加普及，能使大家更多了解足球，接触足球，
喜爱足球的资兴市民自发组成了一个筹备小组，讨论，倡议
申请成立“资兴市足球协会”。

由于足球运动在校内较为普遍，故协会主要由各系足球运动
的骨干同学共同参与组成，协会成员主要负责组织活动，搭
建平台。活动参与者则面向全校所有热爱足球运动学生。

主要任务：

1.协助各系学生会组织好各系足球比赛培训裁判，普及足球
知识。

2.组织院内足球比赛并策划组织其他校内的有关足球活动。

3.成立院足协队进行和外校进行友谊赛，扩大我校在外校的
知名度。

一、足球运动在软件学院校园里的普及性



湖南软件职业学院有着良好的体育锻炼传统，足球运动作为
三大球类运动之首，由于其身体对抗及技术速度要求深受全
世界青年学生的喜爱，欧洲的各大联赛比赛可以算是体育爱
好者们最喜爱看的比赛之一，在国内，正在进行的中国足球
超级联赛和大学生足球联赛也是青年学生所时刻关注的。在
湖南软件职业学院，足球运动有着深厚的群众基础，每个系
都有自己系队，在下午锻炼时间，软件学院的足球场很少有
空场，因此我们成立学生足球协会的目的就是能将软件学院
里喜爱足球运动的同学组织起来，适当进行一些活动，以锻
炼身体为主，进一步普及足球技术和足球及裁判知识，让同
学们享受到足球运动的快乐。

二、渴望了解足球知识的同学需要帮助、需要交流

虽然足球运动在校内较为普及，但是还有很多想了解足球这
个项目的同学需要交流，并且由于校内赛事并不多，喜爱足
球的同学也需要一个交流的组织。足球协会的成立有助于使
更多的学生了解足球，接触足球，也可以使喜爱足球运动的
同学有机会去比赛，相互交流，增进球技。

三、推动校内群体体育发展，并向外宣传

同时足球协会也会和校内其他体育类协会共同合作，推动湖
南软件职业学院体育发展。筹备小组成员都是足球运动爱好
者，并且有丰富的组织和策划活动经验，足球协会将以普及
推广足球运动为目的，团结广大会员，积极认真组织每一次
的活动和比赛，使足球运动能够在软件学院学生中成为一项
重要的体育锻炼方式。

学生足球协会主要负责的工作是向所有喜爱足球运动的科贸
同学普及足球技术和足球知识，组织安排好每年的软件杯足
球比赛，足协还和院足球队保持长期的联系，协助他们参加
湘潭市大学生联赛除此以外，足球协会将保持与各系体育部
门长时间合作，帮助组织各系内部的足球比赛，还计划组织



面向更广大同学的足球比赛，如三人赛、五人赛、七人赛、
新生杯比等等，给同学们以更多比赛的机会，来增加同学们
对足球运动的兴趣。

我们很希望能够得到您的支持!谢谢!基于以上的想法，足协
筹备小组正式提出成立湖南软件职业学院学生足球协会。

恳请批准!

申请人：孙傲

时间：20__年9月22日

成立教育协会申请书篇三

县民政局:

目前，我县网吧从无到有、从小到大，至今已有30多家形成
一定的规模，逐渐成为丰富市民娱乐、信息需要，满足外来
务工人员业余精神生活需求的场所。网吧行业的日益发展，
推动了我县经济建设，丰富了人民群众特别是青年的网络文
化生活，但是，在网吧的发展过程中，违规接纳未成年人，
缺乏行业自律，恶性竞争的情况也日益严重。这些不仅损害
了网吧行业的形象，也破坏了网络文化市场的经营秩序。但
如何规范竞争，改变松散无序的行业状态，保护行业整体利
益，急需成立网吧协会，来规范整个网吧行业的经营行为，
维护行业的合法权益。

网吧行业协会成立后将在管理网吧企业方面发挥着十分重要
的作用，具有宏观和微观两个方面积极的作用。

一、从微观管理方面讲，可以维护网吧企业的合法权益，帮
助网吧解决各类靠自身无法解决的问题，为网吧营造一个良
好的发展环境。为网吧企业建立了交流学习和合作的平台，



拓展了网吧企业的发展渠道和空间。大力开展技术培训工作，
提供网吧从业人员的业务素质和管理水平。

二、从宏观管理上讲，协助政府有关部门做好网吧行业的发
展规划，在本地区对网吧实行统一规划，控制规模，合理布
局，促进网吧企业的结构调整，使网吧企业可以有序经营，
避免恶性竞争，实现健康发展;制定行业发展的技术标准，提
高行业的整体发展水平; 利用自身专业性强，与网吧经营企
业联系紧密的优势，与政府各相关管理部门沟通和协调能力
强的优势，强化政府部门对网吧行业的监管力度，做好网吧
行业的自律工作。

网吧协会是政府联系企业的桥梁和纽带，将在保护行业经营
者和消费者的合法权益，推进全县网吧行业健康有序发展，
实现网吧市场管理科学化、规范化、连锁化和品牌化方面发
挥积极作用。

请登记机关予以批准。

20xx年xx月xx日

成立教育协会申请书篇四

尊敬的校领导：

我是本校电气与控制工程院的一名学生，因为热爱大学生活，
热爱学生活动，希望通过组织社团为我校的学生社团活动发
展贡献自己一份微薄之力，现如今大学生缺少体育锻炼，缺
少团体活动，我热爱体育运动，希望和其他同学一起在锻炼
中建立友谊，加强身体素质，并在此过程中锻炼自己的综合
素质，于是向校学生递交此社团申请书。

概述：我和同伴们成立这个社团，虽然组织经验少，个人能
力有限，但我相信，在我校团委、学社联的支持帮助下，在



我们协会筹备人员不懈的努力下，我们的协会一定会很快成
立并发展起来，我们有理由相信，随着我们演讲社的成立，
我们学校的社团活动定会得到新的发展。

我愿以我百倍的热情和激情，努力管理好社团，服务好会
员(具体活动见社团章程)。

望给予批准，此申请书如有不足之处还望老师、学长给予帮
助指正!万分感谢!

此致

敬礼

申请人：

成立教育协会申请书篇五

尊敬的院领导:

软件职业学院学生足球协会筹备组申请成立软件职业学院学
生足球协会。

足球运动作为世界上最受欢迎的运动，在软件学院也受到了
很多同学的喜爱，为了能使足球运动在校园里更加普及，能
使大家更多了解足球，接触足球，喜爱足球的学生自发组成
了一个小型的筹备小组，讨论，倡议申请成立“软件职业学
院足球协会”。会议成果整理如下:

由于足球运动在校内较为普遍，故协会主要由各系足球运动
的骨干同学共同参与组成，协会成员主要负责组织活动，搭
建平台。活动参与者则面向全校所有热爱足球运动学生。

软件职业学院有着良好的体育锻炼传统，足球运动作为三大



球类运动之首，由于其身体对抗及技术速度要求深受全世界
青年学生的喜爱，欧洲的各大联赛比赛可以算是体育爱好者
们最喜爱看的比赛之一，在国内，正在进行的中国足球超级
联赛和大学生足球联赛也是青年学生所时刻关注的。

在软件职业学院，足球运动有着深厚的群众基础，每个系都
有自己系队，在下午锻炼时间，软件学院的足球场很少有空
场，因此我们成立学生足球协会的目的就是能将软件学院里
喜爱足球运动的同学组织起来，适当进行一些活动，以锻炼
身体为主，进一步普及足球技术和足球及裁判知识，让同学
们享受到足球运动的快乐。

虽然足球运动在校内较为普及，但是还有很多想了解足球这
个项目的同学需要交流，并且由于校内赛事并不多，喜爱足
球的同学也需要一个交流的组织。足球协会的成立有助于使
更多的学生了解足球，接触足球，也可以使喜爱足球运动的
同学有机会去比赛，相互交流，增进球技。

同时足球协会也会和校内其他体育类协会共同合作，推动软
件职业学院体育发展。筹备小组成员都是足球运动爱好者，
并且有丰富的组织和策划活动经验，足球协会将以普及推广
足球运动为目的，团结广大会员，积极认真组织每一次的活
动和比赛，使足球运动能够在软件学院学生中成为一项重要
的体育锻炼方式。

学生足球协会主要负责的工作是向所有喜爱足球运动的科贸
同学普及足球技术和足球知识，组织安排好每年的软件杯足
球比赛，足协还和院足球队保持长期的联系，协助他们参加
湘潭市大学生联赛除此以外，足球协会将保持与各系体育部
门长时间合作，帮助组织各系内部的足球比赛，还计划组织
面向更广大同学的足球比赛，如三人赛、五人赛、七人赛、
新生杯比等等，给同学们以更多比赛的机会，来增加同学们
对足球运动的兴趣。



我们很希望能够得到您的支持!谢谢!基于以上的想法，足协
筹备小组正式提出成立软件职业学院学生足球协会。

恳请批准!

20xx年xx月xx日


